

# Die Waldviertler Jobmesse geht heuer digital über die Bühne

**WALDVIERTEL.** Eine innovative Lösung fand das Wirtschaftsforum Waldviertel (wfwv) mit der heurigen Ausführung der beliebten Jobmesse.

Die globale Wirtschaft befindet sich im Ausnahmezustand. Die Maßnahmen zur Bekämpfung von COVID-19 bestimmen den Alltag und stellen die gesamte Wirtschaft vor große Herausforderungen.

Intensive Gespräche mit Ausstellern, potenziellen Besuchern und schulischen Vertretern bestätigten dem Wfwv die Notwendigkeit der Waldviertler Jobmesse und den Bedarf an gut ausgebildeten Fachkräften mit überwältigender

Mehrheit. Eine Absage der Waldviertler Jobmesse kam somit definitiv nicht in Frage.

## Zwei Tage digital – trotzdem live und persönlich

Zielgruppe der Jobmesse sind Schüler ab der 8./9. Schulstufe, Lehrstellensuchende, Schüler, die Praktikumsplätze suchen, jugendliche Berufseinsteiger, Arbeitssuchende, Pendler sowie Rückwanderungswillige, die sich über Berufsbilder und Arbeitsplätze im Waldviertel informieren möchten. Mehr als 50 Waldviertler Top-Ausstellerbetriebe nehmen heuer teil. Neben Videobotschaften, Fachvorträgen und der virtuellen Jobbörse können Teilnehmer entscheiden, ob sie die anonyme Live-Chatfunktion



Für Christof Kastner (Obmann Wfwv) und Christoph Cizek (Geschäftsführer Wfwv) kam eine Absage der wichtigen Veranstaltung nicht in Frage.

Foto: G.K.

oder den persönlichen Kontakt per Live-Videochat verwenden wollen. Die Aussteller werden teilweise live mittels Videochat verfügbar sein, damit Fragen rasch und kompetent beantwortet werden können. ■

**Virtueller Messeraum:**

**jobmesse.wfwv.at**

**Do, 1. und Fr, 2. Oktober 2020, 8 - 19 Uhr** (Der Link wird kurz vor Messebeginn freigeschaltet.)

Weitere Infos: **www.wfwv.at**